

Hebdomadaire d'informations locale - Edition du 26 novembre 2015 au 2 décembre – n°1018 – p12

Rubrique Bassin : Article A.D.

[Voir aussi l'article de la rubrique "Evènements" : Journée de présentation du 28 nov. 2015 avec l'université de Bordeaux](#)

## ARCHÉOLOGIE SOUS-MARINE



# Les blockhaus en colloque, samedi

L'association Gramasa, Groupe de recherches archéologiques sur le Mur de l'Atlantique, organise une journée de présentation et de discussion sur les applications de l'archéologie, en partenariat avec l'Unité de formation des Sciences du sport de l'Université de Bordeaux. Ce colloque, programmé le samedi 28 novembre au campus de Pessac, s'articulera autour des activités du Gramasa et notamment de ses activités sous-marines de recherche. Au programme : l'inventaire des ouvrages du Mur de l'Atlantique et la création du Gramasa, avec une intervention de l'Observatoire de la Côte atlantique, comprenant le volet sous-marin, puis la biologie marine. Des plongeurs scientifiques du laboratoire de recherche de l'université Epoc, de la station de l'Arcachon et du Gramasa. L'après-midi sera consacrée à l'archéologie sous-marine, à travers les différentes campagnes de l'association de 2011 à 2013 sur la batterie des Gallouneys et de Cap-Ferret, sans oublier les projets, mais aussi le parcours d'études pour devenir archéologue sous-marin et la réglementation, puis les images sous-marines, de la photographie à la vidéo, au service de la recherche et de la sensibilisation du public. La journée se terminera par des actions terrestres du Gramasa, sur les communes d'Arcachon, Le Teste de Buch et de Pyla-Médoc.

